

Ressort: Vermischtes

Über 200 Millionen Einheiten von Windows 8 verkauft

New York, 15.02.2014, 20:55 Uhr

GDN - Trotz teilweise negativer Berichterstattung verkauft sich das Betriebssystem Microsoft Windows 8 gut. Mehr als 200 Millionen Einheiten seien bislang verkauft worden, teilte das Unternehmen mit.

Damit habe man seit Mai letzten Jahres die Zahl der verkauften Einheiten verdoppeln können. Allerdings hängt das neue Betriebssystem hinter den Daten des Vorgängers zurück, welches sich wesentlich schneller bei Nutzern weltweit verbreitete. Das Betriebssystem Windows 7 war innerhalb eines Jahres rund 240 Millionen mal verkauft worden. Allerdings ging der PC-Markt im Jahr 2013 um etwa zehn Prozent zurück, da immer mehr Nutzer auf mobile Geräte umsteigen. Mit weiteren Updates, die zum gewohnten Windows-Layout zurückkehren, sollen die Verkaufszahlen angekurbelt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30150/ueber-200-millionen-einheiten-von-windows-8-verkauft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com